

SPORT

PORT-MAHON : un vivier de champions !

Lors du week-end de l'Ascension, avait lieu la plus grande compétition de Windsurf au monde sur la plage de Gruissan avec 1200 participants !

Cette édition s'annonçait exceptionnelle avec des conditions de vent dantesques, un nombre et un niveau de participants inégalé en windsurf (présence de plusieurs Champions(es) du Monde).

Le format de cette compétition est une longue distance entre 20 et 40 km.

Au palmarès, Pierre MORTEFON en première place du Podium chez les hommes, Marion MORTEFON, première place sur le podium chez les filles, Bastien ESCOFET et Florent PEGUILLOU qui terminent respectivement 3ème et 18ème chez les jeunes 16-19 ans. Le Cercle Nautique des Corbières peut se féliciter de l'exceptionnel résultat de ces champions, licenciés ou anciens licenciés, issus du « Made in Port-Mahon Sigean » !



Marion et Pierre MORTEFON, et Bastien ESCOFET.